

Anzeige

# EU-BIC Zwickau fördert Wachstum junger Unternehmen



Eine eigene maßgeschneiderte Vermietungsstrategie für Existenzgründer und junge Unternehmen hat das Technologie- und Gründerzentrum entwickelt. Ganz gleich, welche Vorstellung Existenzgründer bzw. junge wachstumsorientierte Unternehmen von ihrem Büro, ihrer Produktions- oder Werkstattfläche haben, die BIC Zwickau GmbH findet immer eine Lösung. Hierzu stehen an den beiden Standorten in Zwickau und Lichtentanne etwa 8600 Quadratmeter vermietbare Fläche zur Verfügung. Die WIREG Chemnitz-Zwickau GmbH mit der Spar-

kasse Zwickau konnten im Jahr 2009 vier WillkommensPakete an Existenzgründer, die sich in den Räumen der BIC Zwickau GmbH einmieteten, vergeben. Damit bekamen insgesamt 15 neue Unternehmer WillkommensPakete. Zu ihnen gehört das Unternehmen NeXas. Die im BIC eingemieteten Unternehmen, darunter Orange Engineering am BIC-Standort Lichtentanne, legen besonderen Wert auf eine entsprechende moderne Infrastruktur wie leistungsstarkes Internet und ein repräsentatives Konferenzzentrum.

## Kontakt

European Community – Business and Innovation Centre (BIC) Zwickau GmbH

- Lessingstraße 4  
08058 Zwickau
- Gewerbestraße 19  
08115 Lichtentanne/OT Stenn

Telefon: 0375 541-0  
Telefax: 0375 541300  
bic@bic-zwickau.de  
www.bic-zwickau.de

## NeXas Industriesoftware hat komplette Dienstleistungen parat

Die NeXas Industriesoftware GmbH ist ein Anbieter von komplett durchgängigen CAD/CAM/PLM-Lösungen aus dem Hause Siemens (NX, NX-CAM, Teamcenter), die sowohl gemeinsam als auch einzeln eingesetzt werden können. Diese Softwaremodule ermöglichen eine effektive Entwicklung, Fertigungsplanung, Produktion und Dokumentation technischer Güter sowie die Verwaltung dabei entstehender Daten und Dokumente. Die Schwerpunkte der NeXas Industriesoftware GmbH liegen in den Branchen Maschinen- und Anlagenbau, Fahrzeugbau, Werkzeug-, Formen- und Modellbau, Zuliefer- und verarbeitende Industrie. Neben Beratung und Einführungsunterstützung werden den Kun-

den Dienstleistungen und Zusatzprodukte für die Implementierung, Anpassung und Optimierung zum schnellen und produktiven Einsatz der Software angeboten.

Dieses Angebot wird in der Region gern angenommen. Dies belegt unter anderem die rege Teilnahme an der Auftaktveranstaltung chaNXen2009, die am 17.11.2009 im BIC Zwickau stattfand. Für das erste Halbjahr 2010 sind die nächste Veranstaltung der Reihe chaNXen und die Teilnahme an Fachmessen, wie z.B. der SIT in Chemnitz, geplant.

Uwe Müller (li.) bei der Projektbesprechung mit Kunden aus dem Gießereimodellbau



## ORANGE Engineering setzt auf Expansion

In der erst im April gegründeten ORANGE-Niederlassung im Technologiepark Zwickau/Lichtentanne arbeiten schon jetzt fast 40 Projektingenieure, Konstrukteure und Technische Zeichner an hoch modernen CAD-Arbeitsplätzen. Im nächsten Jahr sollen es bereits 50 sein. „Wir suchen insbesondere Mitarbeiter mit langjähriger Erfahrung. Denn unser Aufgabenfeld ist höchst anspruchsvoll und weit gesteckt“, betont Niederlassungsleiter Günter Fischer. Der Name ORANGE Engineering steht für ein ganzheitliches Engineering von der Konstruktion, Berechnung, über die technische Dokumentation bis hin zur Projektkoordination und -leitung sowie Inbetriebnahme.

In Zwickau bearbeiten die ORANGE-Spezialisten vorwiegend Aufträge aus dem Bereich Betriebsmittelkonstruktion und Sondermaschinenbau. Dabei entwickeln sie oft ganz neue innovative Maschinenbauerzeugnisse – Projektierung

und Layouterstellung inklusive. Je nach Bedarf sind die ORANGE-Mitarbeiter auch direkt vor Ort im Einsatz und übernehmen beim Kunden Aufgaben als Projektleiter, Konstrukteur oder Technischer Zeichner. „Wir legen großen Wert auf eine vertrauensvolle und partnerschaftliche Zusammenarbeit. Das gilt nicht nur für den gesamten Entwicklungsprozess, sondern auch für die Fertigungs- und Montagebetreuung“, unterstreicht Günter Fischer. „Unser oberstes Ziel ist es, durch hohe Qualität, Gründlichkeit, Branchen-Know-how und zufriedene Mitarbeiter komplexe Aufgabenstellungen der Kunden schnell umzusetzen.“ Für den Großteil der Aufträge sorgen derzeit Unternehmen aus der regionalen Fahrzeug- und Fahrzeugzulieferindustrie. Daneben gehören Firmen der Medizin- und Transporttechnik, des Anlagenbaus sowie der Elektronikbranche zum wachsenden Kundenkreis der ORANGE-Niederlassung.



Projektbesprechung im Team am BIC-Standort Lichtentanne

web klick

wirtschaftsjournal.de/id09121701